

もらえる仕組みづくりなどは取り組んで行きたいと考えています。

税関係
もらえる仕組みづくりなどは取り組んで行きたいと考えています。

部長と
收納

部長とした「特別対策本部」を設け12月末までの期間、全管理職と税務担当職員による滞納世帯の随戸徴収を実施し、今年度も引き続き新たな滞納者を増やさないよう現年度課税分のみの滞納世帯を重点的に徴収することにしていきます。

現時点での村税の収納状況は前年並みの収納率となっています。また、今回が初めてのケースとして悪質高額滞納者に対する徴収強化の一環として、不動産の公査を行うこととしました。

ごみ処理対策

村の可燃ごみは、昨年の10月1日から南相馬市へ焼却処分を委託して1年が経過したところですが、現在のところ特に問題もなく順調に推移しています。

交通安全運動・防犯運動

12月10日から1月7日までの9日間、「年末年始における交通事故防止故防止県民総ぐるみ運動」が行われます。

今回の運動は「飲酒運転の根絶「夕暮れ時と夜間の交通事故防止

敬老会 飯館村戦没者追悼式を10月26日に村公民館で開催をしました。この追悼式は3年に1回村主催で開催しています。

当日は、遺族会や英靈にこたえる会の会員、村関係者など110人が出席し、黙とうや献花をして戦没者の御靈を供養しました。

9月19日に75歳以上の方1124人、金婚夫妻20組を対象に飯館中体育館で開催しました。

今年は、宝くじ助成により購入した机と椅子に加え、中学生の机と椅子を利用した席に変えました。

また、婦人会の演芸のほか、飯桶幼稚園児や飯桶小学生によるお遊戯や歌などが出席者に大変喜ばれました。

交通安全運動・防犯運動

12月10日から1月7日までの20日間、「年末年始における交通事故防止」が行なわれます。

福島学院大学との相互協定に基づいた公開講座を10月26日いちばん館で開催しました。講師に福島学院大学メンタルヘルスセンター玄永牧子さんを講師に「人は、一人では生きられない。支え、支えられる存在であること」をテーマに学びました。

また、11月4日には東洋医学情報センターの専務理事藤井弘泰さんを講師に「東洋医学の不思議な話から」と題し、健康の三原則、これから健康管理と食生活について学びました。人間の元気の元気は「生命エネルギー（氣）」であり、気が衰えたり、病んだりすることでも様々な症状ができるなど学びました。

第2回事業を11月6日～7日の2日間にわたり実施しました。テーマを「遊ぶ・創る・よくばり交流」とし、男11人、女12人の

等の回答がありました。

民生・児童委員

今年は、一斉改選の時期で民生委員27人、主任児童委員2人合わせて29人が改選されました。29人中10人が退任し、新たに10人が委員に加わりました。

12月3日に、厚生労働大臣からの委嘱状と村介護福祉相談員の嘱託状の交付式を行いました。任期は、22年12月1日から3年間です。

昨今の村民を取り巻く環境は日々変化し、今後の民生・児童委員の活躍が期待されます。

ホームヘルパー養成講座 10月6日に2級ホームヘルパー養成講座の開講式を行いました。この講座は、通信教育講義58時間、実技42時間、実習30時間を修了し、2級ホームヘルパーを養成するものであります。現在、館高生12人、一般11人、合わせて23名が受講し、23年3月の修了を目指し学んでいます。

農作物の出荷状況

水稻 こづへ平成22年の作況旨

花卉の出荷状況

村の花卉は、生産量は横ばいで
すが猛暑の影響を受け、全体の販
売額で約1億5千1百万円、前年
対比91%の約1千5百万円の減少
となりました。

トルコギキョウは、相場低迷時
に出荷のピークとなつたため販売
額が激減し、約9千8百万円程度
にとどまり、前年対比90%の約
1千1百万円の減少でした。

リンドウは、作付面積が増えた

花卉の出荷状況

村の花卉は、生産量は横ばいで
すが猛暑の影響を受け、全体の販売
額で約1億5千1百万円、前年
対比91%の約1千5百万円の減少
となりました。

トルコギキョウは、相場低迷時
に出荷のピークとなつたため販売
額が激減し、約9千8百万円程度
にとどまり、前年対比90%の約
1千1百万円の減少でした。

出荷状況は、高温障害による品質の低下、イモチ病・カメムシ等の被害も見られ、うるちとモモ米の1等米は15,392俵で、全本の9割強を占めます。

出荷状況は、高温障害による品質の低下、イモチ病・カメムシ等の被害も見られ、うるちとモモ米の1等米は15,392俵で、全本の9割強を占めます。

ことと、お彼岸向けで一定程度の出荷ができたことなどから、販売額が約3千5百万円、前年対比117%と約5百万円程度販売額を伸ばしました。

ことと、お彼岸向けで一定程度の出荷ができたことなどから、販売額が約3千5百万円、前年対比117%と約5百万円程度販売額を伸ばしました。

全体の49・5% 2等米は13
216俵で全体の42・4%となり
昨年に比べて1等米は9・3ポイ
ントの減、2等米は5・1ポイ
ントの増になっています。

全体の49・5% 2等米は13
216俵で全体の42・4%となり
昨年に比べて1等米は9・3ポイ
ントの減、2等米は5・1ポイ
ントの増になっています。

今年度から村内15集落が取り組むことになり、10月28日に開かれた「飯舘村第3期中山間地域等直接支払推進協議会」の臨時総会で最終的な各集落の対象農地面積と交付金額が確定しました。

今年度から村内15集落が取り組むことになり、10月28日に開かれた「飯舘村第3期中山間地域等直接支払推進協議会」の臨時総会で最終的な各集落の対象農地面積と交付金額が確定しました。

23人の参加者がトライアや料理等で交流を深めました。

23人の参加者がトライアや料理等で交流を深めました。